

ABSTRAK

ABU HANIFAH. 1182020004. Tradisi Literasi Al-Quran Siswa Dan Hubungannya Dengan Motivasi Belajar Mereka Pada Mata Pelajaran Al-Quran Hadis (Penelitian Korelasional Pada Siswa Kelas XII Ma Muslimin Celak Kab. Bandung Barat).

Penelitian ini di latar belakang dengan kebiasaan tradisi literasi al-quran siswa. Namun disisi lain motivasi belajar mereka masih tergolong kategori cukup. Harapan guru terkait tradisi literasi al-quran siswa ini dapat memberikan dampak positif bagi siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk menegtahui: 1) Tradisi literasi al-quran siswa, 2) Motivasi belajar siswa MAS Muslimin Celak dan 3) Hubungan Tradisi literasi al-quran siswa dengan motivasi belajar mereka.

Penelitian ini berdasarkan pemikiran bahwa kebiasaan adalah sesuatu yang dilakukan dengan berulang-ulang sehingga dia merasa terbiasa dengan apa yang dilakukan. Setiap individu mempunyai motivasi belajar yang berbeda. Maka tradisi literasi al-quran siswa diharapkan menjadi stimulus motivasi belajar mereka.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode korelasi regresi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan angket, tes, wawancara, observasi, dan studi dokumen. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis parsial, uji normalitas, uji regresi, uji korelasi, dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan: 1) Tradisi literasi al-quran siswa (variable X) termasuk kategori kuat. Hal ini diketahui dari hasil nilai rata-rata 3,89. Angka tersebut terletak pada Interval 3,40 - 4,19. 2) Motivasi Belajar Mereka (variable Y) termasuk kedalam kategori kuat, hal itu dilihat dari hasil nilai rata-rata 3,90. Angka tersebut terletak pada interval 3,40 - 4,19. 3) Realitas hubungan kedua variabel: (a) Koefisien korelasi sebesar 0,67. Termasuk ke dalam kategori kuat berada pada interval 0.61 - 0.80. (b) Hasil uji hipotesis diterima berdasarkan nilai $t_{hitung} (6.958) \geq t_{tabel} (2.001)$, maka Hipotesis (H_a) diterima. Artinya terdapat hubungan yang positif antara tradisi literasi al-quran siswa dengan motivasi belajar mereka.